

オアシススケッチ

OasisSketch

ふれあいの森 屋内バーベキュー場が完成

3/29
(木)



新しく完成した屋内バーベキュー場



屋内の様子



テープカットをする町長や関係者

ふれあいの森に「屋内バーベキュー場」が完成し、3月29日に竣工式しゅんこうが行われました。式の中で町長は「家族などのふれあいの場として大いに活用してほしい」とあいさつ。訪れた来賓らとともにテープカットを行い、新施設のスタートを祝いました。

屋内バーベキュー場は4月1日から利用を開始しています。利用を希望される方は既存のデイキャンプ場と同じく、2カ月前から3日前までにふれあいの森管理棟事務室で申し込んでください。(電話での申し込みは受け付けできません)

【施設規模】 ■延べ面積 79.49平方メートル(約24坪) ■建物構造 木造スレート葺平屋建て

【設備】 10人掛けテーブル(3台)・流し台(3台)・コンロ(3台)

3/19
(月)



農業をもっと盛り上げたい

草木地区で農業を営む都築興治さんが、中部9県で新しい農業と地域振興に取り組む青年農業者に贈られる中日農業賞(中日新聞社主催)で優秀賞を受賞しました。3月19日に役場を訪れ、町長に受賞を報告しました。都築さんは「今回の受賞は多くの方の協力のおかげです。阿久比の農業をもっと盛り上げ、人が集まる産業として成長させたい」と語りました。

3/20
(火)



農業の6次産業化について理解を深める

観光農園などを経営し、この春から国家戦略特区を活用した農家レストランを常滑市に開設する馬場憲之さん(株式会社ブルーチップ代表)を講師に招いた農業講演会が、中央公民館で行われました。約70人の参加者は、農園を開くまでの苦労や事業拡大のヒント、国家戦略特区の活用方法について語る馬場さんの話を熱心に聞いていました。